

Wo man singt, da lass Dich nieder – böse Menschen haben keine Lieder

Tief traurig nehmen wir Abschied von unserem geliebten Vater, Ex-Ehemann,  
Opa, Opapa, Bruder und Onkel

# Hans Klemke

22. März 1941 – 1. Januar 2015

In der Neujahrsnacht hat sein Herz aufgehört zu schlagen.

«Wenn Ihr mich sucht, sucht mich in Euren Herzen. Habe ich dort eine Bleibe gefunden, so lebe ich in Euch weiter.»

Bernhard Klemke mit Familie  
Alexander Klemke mit Familie  
Barbara Klemke  
Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Montag, 12. Januar 2015, um 15.30 Uhr in der Kapelle auf dem Friedhof Rosenberg in Winterthur statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Gemeinnützigen Gesellschaft Winterthur, [www.gg-winterthur.ch](http://www.gg-winterthur.ch).

Traueradresse:

Alexander Klemke, Aprikosenweg 14, 8404 Winterthur